

El más longevo de Punta Arenas y de la región

Con caravana el Jardín Infantil “Caperucita Roja” celebró sus 50 años

● Desde el corazón de la población El Pinguino, este histórico y emblemático establecimiento sopló velitas por medio centenario.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Con una caravana vehicular que tuvo como punto de partida la población El Pinguino, con un recorrido por las principales calles de Punta Arenas, la comunidad educativa del Jardín Infantil de Junji “Caperucita Roja” celebró en familia sus 50 años de

existencia.

Fundado el 7 de julio de 1975, en la actualidad brinda educación inicial a niños desde sala cuna a nivel medio.

Johanna Navarrete, educadora a cargo de esta unidad educativa, agradeció a los padres y familias que se tomaron el tiempo, haciendo un alto en sus actividades para acompañar a los pequeños

para realizar la trayectoria de este establecimiento. “Hemos tenido familias de generación en generación, entonces, no es menos, somos el jardín más antiguo de la región. Eso también le da un plus distinto, y es importante festejarlo como toda gran fiesta”.

De esta actividad participó la directora regional de Junji, Paola Valenzuela, quien resaltó la vigencia de la unidad educativa: “Regionalmente es el jardín más antiguo que tenemos y tal como lo comentaba, es uno de los cinco jardines institucionales más antiguos del país. Entonces, es importante celebrar”.

Los párvulos fueron acompañados por sus familias, las que confían en la educación inicial que imparte Junji y en este jardín, en particular, para no quedar fuera de esta celebración.

“Queremos hacer visible para todas y todos en Punta Arenas lo que se hace en el Jardín Infantil ‘Caperucita Roja’ y también, que estamos de fiesta. Son 50 años de historia, de trayectoria y es mucho más lo que queda por delante”, dijo el presidente del Centro de Madres, Padres y Apoderados del establecimiento, Nelson Morales.

El seremi de Educación, Valentín Aguilera, también acompañó la caravana. Expresó que “es una comunidad emblemática de acá, del sector de la población El Pinguino. Miles de niños han pasado por este recinto educativo, por sus aulas, por sus espacios y, efectivamente, es un jardín ejemplar. Entrega una distinción muy especial a todo el sistema educativo en la región”.



f VER VIDEO

Párvulos de la unidad educativa fueron protagonistas de este recorrido por la capital regional.

